EL SOL DE MEXICO

Creen que Graiver se Encuentra en Europa Oriental

NUEVA YORK, 13 de abril (AP).— El fiscal de distrito de Manhattan, Robert Morgenthau, dijo que hay indicios para creer que el financiero argentino David Graiver esté vivo, y otras fuentes señalaron que es probable que se encuentre "detrás del telón de acero".

El fiscal anunció ayer en rueda de prensa el encausamiento de Gravier y otros cuatro hombres por acusaciones de distraer alrededor de 40 millones de dólares de los fondos de American Bank and Trust Company de Nueva York y del Banque del L'Amerique du Sud, de Bruselas ambos controlados por Graiver.

En agosto de 1976 se dijo que Graiver, de 35 años, había muerto en México al chocar contra una montaña, al norte de Acapulco. El avión privado en que viajaba como pasajero único.

Sus familiares identificaron el cadaver, que fue quemado poco después. El piloto y el copiloto perecieron en el accidente.

El año pasado, el gobierno argentino dijo que Graiver administraba

fondos del grupo terorista de izquierda conocido como los Montoneros.

Investigadores del Ejército argentino dijeron que Graiver había recibido de los Montoneros más de doce millones de dólares para invertir fuera del país. De ese total, según el ejército argentino, ocho millones fueron utilizados por Graiver para adquirir el control del American Bank and Trust Company.

Los Montoneros reunieron tales fondos de los rescates pagados por los acaudalados hombres de negocio argentinos que habían secuestrado. EL SOL DE ME

Noticias de los que son Noticia



TRES VECES PRESA.— La compungida ex presidenta María Estela de Perón fue objeto de una tercera sentencia de prisión por abuso de autoridad... Está encarcelada desde 1976, cuando Videla asumió el poder.

EL DIA

Crece el índice de la inflación en Argentina

BUENOS AIRES, 13 de abril (AP).—El índice del costo de la vida (precios al consumidor) experimentó el mes pasado un aumento del 9.5 por ciento, superior al cálculo previo gubernamenta! y, de persistir el actual ritmo, las previsiones inflacionarias del ministro de Economía, José A. Martínez de Hoz, para 1978 quedarán totalmente superadas.

El Ministerio de Economía dio a conocer la cifra del costo de la vida para marzo, considerablemente superior al 6.2 por ciento registrado en febrero. Fue del 7.9 por ciento en marzo de 1977.

El aumento del índice del costo de la vida durante el primer trimestre de este año llega ahora al 31.8 por ciento.

Había sido del 25.7 por ciento durante los 3 primeros meses de 1977. El aumento para los últimos 12 meses llega al 172.9 por ciento.

Las cifras revelan las serias dificultades que encuentra el equipo económico de civiles conservadores encabezado por Martínez de Hoz para reducir la espiral inflacionaria, que en 1976 llegó a una cifra récord del 347.5 por ciento.